

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1922, tome 21, p. 21

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

NOMINATIONS. — M. l'Abbé **Pierre Fleury**, vicaire à St-Ursanne, a été nommé curé d'Epauvillers (J.-B.). — M. l'Abbé **Pierre Jacquat**, curé de Charmey, a été nommé curé de Montagny (Frib.).

ORDINATIONS. — Au Séminaire de Sion : MM. les Abbés **Pierre Evêquoaz**, de Conthey, et **Maurice Follonier**, de Vernamiège, ont reçu l'ordination sacerdotale. — Ont été ordonnés diacres, au Séminaire de Fribourg : MM. les Abbés **Louis Conus**, **Henri Crausaz**, **Antoine Moret**, **Louis Veillard**, dont nous avons annoncé dans notre dernier N^o l'ordination au sous-diaconat.

EXAMENS. — M. **Joseph Voëlin**, d'Alle (J.-B.), a passé le 2^{me} examen propédeutique de médecine à l'Université de Genève. — Ont passé le 1^{er} propédeutique : MM. **Raphaël Closuit**, de Martigny, à l'Université de Lausanne ; **Antoine Nebel**, de Lausanne, et **Hilaire Marmillod**, de Bulle, à l'Université de Fribourg.

MARIAGES. — Nous avons appris le mariage de M. l'avocat **Antoine Tissières**, député à Martigny, avec Mlle Marie de Weck, de Fribourg, fille et sœur elle-même d'anciens élèves ; — de M. **Eugène Trosset**, comptable à Monthey, avec Mlle Estelle Siebenmann, de Moscou ; — de M. **Albert Cornut**, notaire à Vouvry, avec Mlle Maria Stragiotti, d'Aigle.

A tous, nos plus sincères félicitations.